



Die Niederlande von Theo

Die Niederlande befinden sich in Westeuropa und grenzen im Süden an Belgien und im Osten an Deutschland. Außerdem gehören drei Inseln in der Karibik zu dem Königreich der Niederlande. Sie heißen Bonaire, Sint Eustatius und Saba.

Der Name Niederlande bedeutet „niedere Lande“, denn das Land ist sehr flach. Ein ganzes Viertel der Niederlande liegt unter dem Meeresspiegel. Damit diese Gebiete nicht überschwemmt werden, schützen Deiche das Land. Die drei wichtigsten Flüsse in den Niederlanden sind der Rhein, die Maas und die Schelde. Diese Flüsse teilen das Land quasi in Norden und Süden. Außerdem gibt es in vielen Städten kleine Kanäle, die sogenannten Grachten.

Das Klima in den Niederlanden ist gemäßigt. Der Wind weht meistens in Richtung Südwesten und sorgt an heißen Tagen für eine Abkühlung.

Die Hauptstadt der Niederlande ist Amsterdam, der Regierungssitz aber liegt in Den Haag. Amsterdam ist mit etwa 838.000 Einwohnern die bevölkerungsreichste Stadt der Niederlande. Hier gibt es zahlreiche Cafés, Museen und Sehenswürdigkeiten. Zudem gilt Amsterdam als Fahrradstadt, da dort fast jeder mit dem Fahrrad unterwegs ist.

Viele Leute sagen zu den Niederlanden auch Holland, obwohl dies nicht ganz richtig ist. Holland ist nämlich nur ein Teil der Niederlande. Es umfasst zwei von insgesamt zwölf Provinzen, nämlich Nordholland und Südholland. Diese Provinzen liegen im Westen der Niederlande. Die bekanntesten Städte Hollands sind Amsterdam, Den Haag und Rotterdam.